

Je tiens à présenter mes excuses à mes invités, lors de cette sympathique soirée consacrée à René Cordier, qui étaient placés sur ma gauche au moment de la photo-souvenir. Dans l'article de l'Est Républicain d'aujourd'hui, ils n'apparaissent pas sur cette photo. J'avais oublié de les prévenir de ne pas se placer là, puisque depuis plusieurs années, l'Est Républicain découpe régulièrement les photos juste à la limite pour que je n'apparaisse pas, parce que je suis blacklisté... et alors forcément les acteurs de cette soirées qui auraient mérité d'apparaître sur cette photo ont aussi disparu !

Game over !

Désolé...

Hervé Féron.